

La Russie est prête à avancer dans le dialogue avec les États-Unis



Moscou, 20 janvier, (RHC).- Le ministre russe des Affaires étrangères, Serguei Larov, a assuré que le Kremlin est prêt pour avancer dans le dialogue avec les États-Unis

Serguei Lavrov a assuré que son pays espère que la normalisation des relations va faciliter la recherche de réponses efficaces à la menace terroriste et à d'autres défis

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/119049-la-russie-est-prete-a-avancer-dans-le-dialogue-avec-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba